

Liestal, 17. Mai 2018

Medienmitteilung

FDP-Landrat Andreas Dürr zum Präsidenten des ACS beider Basel gewählt

Die FDP Baselland freut sich über die Wahl ihres Politikers in die wichtige Funktion

FDP-Landrat Andreas Dürr ist von der Generalversammlung des ACS beider Basel zum neuen Präsidenten gewählt worden. Der sowohl in der Politik als auch in der Wirtschaft bestens verankerte Anwalt und Notar folgt auf Urs Schweizer, der nach 15 Jahren zurückgetreten ist. Andreas Dürr ist seit über 35 Jahren Mitglied und seit 2004 Vizepräsident des ACS beider Basel. Bereits in jungen Jahren hat er sich für den ACS engagiert und als Präsident der damaligen Jugendgruppe gewirkt.

Die FDP Baselland freut sich über die Wahl ihres Landrates ins Präsidium des in der Verkehrspolitik einflussreichen und in beiden Basel bestens verankerten Vereins. Paul Hofer, Präsident der FDP Baselland, dazu: „Mit der Wahl von Andreas Dürr ist ein weiteres prominentes Mitglied der FDP BL in ein wichtiges Präsidium gewählt worden - damit wird die Schaffenskraft der Freisinnigen zum Wohle der Allgemeinheit ein weiteres Mal bestätigt.“

Der ACS ist ein 1898 in Genf gegründeter Verein. Er bezweckt den Zusammenschluss der Automobilisten zur Wahrung der verkehrspolitischen, wirtschaftlichen, touristischen, sportlichen und aller weiteren mit dem Automobilismus zusammenhängenden Interessen wie Konsumenten- und Umweltschutz. Er widmet der Strassenverkehrsgesetzgebung und ihrer Anwendung seine besondere Aufmerksamkeit und setzt sich ein für die Verkehrssicherheit auf der Strasse. Der ACS beider Basel hat rund 12'000 Mitglieder.

Kontakt:

Paul Hofer, Landrat & Präsident FDP Baselland, Mobile 079 641 44 78